



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/07/2024

LEGISLATIVO

## Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “En la discusión de la Reforma al Poder Judicial quedan 3 foros de diálogo. ¿Algo le ha dejado a usted como ciudadano estos diálogos sobre el sistema Judicial? Porque finalmente usted es el más afectado o el más beneficiado del sistema de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. No hay que olvidar que el Poder Judicial tiene que resolver los problemas y los casos que argumentan las víctimas y no tanto para ver por las cúpulas políticas como se está viendo esta Reforma Judicial, si hay modificaciones a la Judicatura deben de ser ahí precisamente en el beneficio a la ciudadanía, pero creo que eso es lo menos que le ha importado tanto al Gobierno Federal encabezado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y los legisladores de la Cuarta Transformación”.

<https://drive.google.com/file/d/1o0OxqejeAb1aXgwwq6GXT2uSBfC23mquK/view>